
C U R R I C U L UM V I T A E 
 
MATURITÀ SCIENTIFICA, poi LAUREA IN ECONOMIA AZIENDALE Università L. Bocconi, 
specializzazione in Amministrazione e Controllo 
CORSI MASTER presso SDA Bocconi su temi di pianificazione e controllo direzionale e LIUC su temi 
di strategia aziendale 
LINGUE CONOSCIUTE: inglese C1, spagnolo C1, francese B2 
 
Curriculum professionale 
 
Fino al 1989, revisore contabile e consulente direzionale 
Fino al 2021, in un gruppo multinazionale quotato di produzione e commercializzazione di 
componenti tecnologici per impianti chimici, di trattamento delle acque, per la produzione di 
idrogeno. Dal 1995 Dirigente industriale con mansione amministrativa e finanziaria e dal 2000 
Direttore prima CFO, poi Corporate Business Controller e infine Strategy Director. 
 
Consigliere di Amministrazione in joint-venture impiantistica dal 2010 al 2014. 
Membro del Collegio dei Revisori in ONLUS nel settore sanità e in cassa previdenziale assicurativa. 
 
Volontariato 
 
Dai 14 anni in poi ho sempre e costantemente svolto attività in vari gruppi parrocchiali e diocesani. 
A titolo esemplificativo e non esaustivo, ho svolto attività di animazione e educazione per bambini 
e ragazzi, di accompagnamento bambini e ragazzi in settimane estive, di aiuto nei terremoti Friuli e 
Irpinia, di sostegno a famiglie e ragazzi con sindrome di Down, di distribuzione alimenti a famiglie 
in stato di povertà, di animazione di gruppi famigliari, di preparazione delle coppie al sacramento 
del matrimonio, di assistenza di anziani. Membro sia di Consiglio Pastorale che di Consiglio degli 
Affari Economici parrocchiali. Attualmente sono volontario dell’Opera San Francesco ONLUS per 
servizio di docce e guardaroba e di accoglienza verso chi vive per strada. Inoltre sono 
Amministratore di Sostegno di un anziano con demenza senile per conto del Tribunale di Milano. 
 
Curriculum attivista 
 
Appartengo al gruppo locale di Cesano Boscone dalla sua costituzione nel 2013, mentre 
precedentemente frequentavo occasionalmente Milano e il meetup Parco Sud. Ho fatto parte della 
lista nelle elezioni comunali del 2014 e del 2019, in entrambe abbiamo potuto eleggere un 
consigliere. Abbiamo svolto le campagne elettorali con i mezzi tipici del Movimento, quindi gazebo, 
raccolte firma, eventi con portavoce regionali e nazionali. Le campagne elettorali si sono estese alle 
elezioni regionali, nazionali e referendum partecipando anche come rappresentante di lista. 
Abbiamo fatto in più occasioni punto di riferimento della zona sud ovest Milano per raccolta e 
distribuzione di manifesti e volantini. Abbiamo aderito alla campagna 100 alberi purtroppo non 
riuscendo ad avere l'autorizzazione del comune alla piantumazione. Inoltre abbiamo partecipato a 
tutte le raccolte firme promosse dal Movimento. Ho partecipato alle commissioni economiche 
comunali, provvedendo a numerosi accessi agli atti e conseguenti mozioni e interrogazioni. 
Mi sono candidato come delegato del Nord-Ovest per il Consiglio Nazionale giungendo in buona 
posizione. Sono iscritto al Gruppo Territoriale in fase di approvazione del Sud-Ovest Milanese per 
cui mi sono presentato anche come candidato rappresentante. 


